



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Conciertos, teatro, trueque literario y más en Lectura bajo los árboles

El 16 de septiembre se realizará el festival de literatura al aire libre más grande de Colombia en el Parque Nacional, que contará con actividades para todas las edades.

Charlas, juegos literarios para toda la familia, hip hop, jazz, las canciones de La Muchacha,, trueque de libros y más actividades que articulan la música, el teatro, los libros, la literatura y la escritura se llevarán a cabo el próximo sábado 16 de septiembre en el Parque Nacional Enrique Olaya Herrera en la undécima edición de Lectura bajo los árboles, el festival de literatura al aire libre más grande de Colombia.

Durante este evento se conmemoran los 140 años de la publicación de Pinocho y los 60 años de la publicación de Rayuela; habrá toda una fiesta y variedad literaria en el corredor de edición comunitaria, donde estarán ubicadas algunas entidades asociadas a la lectura, así como varios emprendimientos relacionados con la producción editorial, el cómic y la narrativa gráfica. Además, los visitantes conocerán todos los títulos del programa Libro al Viento, los cuales podrán leer en el pícnic literario.

En el parque, en los alrededores de la famosa Torre del reloj, habrá varios espacios para la diversión y el aprendizaje a través de una amplia oferta de talleres de cómic, microrrelato, poesía, entre otros, para toda la familia. De igual forma, habrá charlas imperdibles con escritores y escritoras, representantes de la edición independiente y gestores culturales.

De acuerdo con Carlos Ramírez, gerente de Literatura del Instituto Distrital de las Artes - Idartes, el objetivo de este festival es "ofrecer una programación de alta calidad y diversidad, que incluya a agentes reconocidos y consolidados en el sector, pero también queremos visibilizar y dar una plataforma a muchos proyectos emergentes, que siguen trabajando por la lectura y el libro en la ciudad con ideas frescas y creatividad, tan necesarias siempre".

Así las cosas, Lectura bajo los árboles dará inicio, en la tarima principal, a las 11:00 a.m. donde se realizará el concierto de Coco de mar, un colectivo de creación musical multidisciplinar que fusiona pop, rock, funk y las diversas músicas tradicionales colombianas y latinoamericanas. A la hora del almuerzo la fusión entre música y literatura continuará con la presentación Julio



Cortázar, Rayuela y el Jazz, ensamble del programa de Formación Musical de la Universidad del Bosque, que rendirá homenaje a los 60 años de la publicación de Rayuela.

Habrán, también, una charla sobre Pinocho de Carlo Collodi, que irá más allá del niño que se convierte en marioneta para abarcar los espacios fundamentales que la hacen uno de los referentes más importantes de la literatura infantil.

Ahora, la condición humana vista desde el ring será protagonista de una charla que vincula literatura y boxeo, dos pasiones que tienen varios rasgos en común: las manos, la mente, la velocidad, la creatividad, la técnica, la disciplina, el cansancio físico, la imaginación. Obviamente, estas pasiones comparten un mismo escenario: la soledad de la página y la soledad en el ring.

En la zona de charlas literarias se realizará la versión número VII del Festival Internacional de Literatura en Lenguas Originarias - FILLO 2023, con una muestra de las expresiones artísticas, literarias y culturales de varios pueblos indígenas colombianos, representando al colectivo MUKSU, Memorias Originarias, integrado por jóvenes indígenas que quieren preservar y promover las tradiciones lingüísticas y culturales de nuestros pueblos.

En la fuente de poesía habrá dos grandes franjas, la primera, con la participación de la Fundación Ulrika que con curaduría del escritor Larry Mejía, será un recital de 14 poetas jóvenes quienes rendirán homenaje al poeta nadaísta Jotamarío Arbeláez. En la segunda, de la mano de la editora Rocío Celis de Sincronía Casa Editorial, el público podrá conocer el trabajo que se está haciendo en Bogotá en torno a la poesía contemporánea. Para finalizar estas franjas se hará un micrófono abierto en el que se animará a las personas que asistan a leer en voz alta.

En el cierre de Lectura bajo los árboles, los asistentes disfrutarán de todos los éxitos de La Muchacha y de Kazu, cantante de hip hop cuyas canciones van direccionadas a temas sociales o están basadas en sus propias vivencias.

Y es así como entre juegos literarios, golosas, una biblioteca itinerante, un bingo literario, palabras y textos, se desarrollará una gran variedad artística y cultural hasta las 8:00 p.m. en este evento que reúne a los amigos, familias y transeúntes alrededor de la literatura y el arte en un mismo espacio.

Contacto de prensa

Tatiana Lizarazo Correa
tatiana.lizarazo@idartes.gov.co
3112140922

